

## Ausfahrt nach Soteska in Slowenien

Traditionsgemäß besuchten, wie jedes Jahr, einige Mitglieder das Treffen beim Oldtimermuseum in Soteska. Heuer nahmen nur 13 Fahrzeuge am traditionellen Ausflug teil, der jährlich am letzten Samstag im April stattfindet. Der Oldtimerkonvoi des KMVC bewegte sich auf Kärntner- und Slowenischen Landstraßen Richtung Laibach. Im schönen Nachbarland angekommen, gesellten sich weitere Oldtimerfreunde hinzu, und so trafen sich an die 70 Fahrzeugen auf dem Parkplatz in Soteska. Seit 1. Jänner ist das Kolonnenfahren in Slowenien sehr streng geregelt, so dass es kaum mehr möglich ist, ohne großen Aufwand Ausfahrten zu organisieren. Es muss in jeder Gemeinde die durchfahren wird angesucht werden, und auch Gebühren sind dort zu bezahlen. **Auf Kreuzungen dürfen nur mehr Polizisten den Verkehr regeln und jeder einzelne ist zu zählen.** Man wird sich für das nächste Jahr was überlegen müssen. Über Brnik ging es wieder auf Nebenstraßen nach Hause. Wir lassen Euch nicht im Stich, und kommen im nächsten Jahr am letzten Wochenende im April wieder nach Soteska, und ihr nach Dullach zum 41. Landesoldtimertreffen!

Gerhard Setschnagg